

Israel cruzó líneas rojas y pone la región al borde de la guerra

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina

La Habana, 31 jul (RHC) Israel volvió a cruzar líneas rojas, agredió el suburbio sur de la capital Beirut y asesinó en Irán al líder político de Hamas, Ismail Haniyeh, para colocar hoy a la región al borde de una

guerra.

Así lo reconoció el responsable de Relaciones Internacionales del Frente Popular para la Liberación de Palestina, Maher Al-Taher, al condenar el atentado contra Haniyeh y la violación de la soberanía de Irán.

En menos de 24 horas, las fuerzas israelíes ejecutaron dos operaciones contra dirigentes del eje de la Resistencia, bajo la complicidad de la administración de Estados Unidos y sus aliados de Occidente.

A propósito, el secretario de Defensa norteamericano, Lloyd Austin, expresó que «si Israel es atacado, lo ayudaremos a defenderse», reseñó la red panárabe Al Mayadeen.

Desesperados por cambiar su imagen de derrota en los últimos 10 meses en Gaza, el gobierno israelí fabricó la masacre de Majdal Shams, en el Golán sirio ocupado, para justificar un ataque contra Líbano, manifestó el presidente del Partido Democrático, Talal Arslan.

Según reportes locales, la acción de anoche en el suburbio de Beirut dirigida a asesinar a un líder de la Resistencia de Líbano (Hizbulah) provocó la muerte de cuatro civiles y más de 70 heridos al bombardear un edificio residencial en la zona de Haret Hreik.

El asesinato de Haniyeh y un guardespalda en su residencia en Teherán llevará a los frentes de la Resistencia a una respuesta contra la ocupación israelí, apuntó el funcionario de la oficina de prensa de los Comités de Resistencia, Abu Mujahid.

Al respecto, el portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Irán, Nasser Kanaani, señaló que el asesinato de Haniyeh en Teherán fortalecerá cada vez más las profundas y fuertes relaciones entre Irán, Palestina y la Resistencia.

Desde Líbano, Iraq, Yemen y Palestina, los movimientos de Resistencia condenaron el actuar criminal israelí y renovaron la confianza en la sabiduría y valentía del liderazgo de Hizbulah para responder a la agresión sionista.

En esta jornada, el gobierno de Líbano celebrará una sesión de emergencia para abordar la situación y el primer ministro interino, Najib Mikati, renovó el derecho a tomar todas las medidas que contribuyan a disuadir la agresión israelí.

Durante su discurso con motivo de la conmemoración de la festividad de Ashura el 17 de este mes, el secretario general de Hizbulah, Hassan Nasrallah, aseguró que la Resistencia en su lucha actual defiende a todos los pueblos de la región atacados por la entidad israelí con ocupación, masacres, agresiones y amenazas.

Al mismo tiempo, la máxima figura política y militar de la Resistencia libanesa agregó que la insistencia israelí en atacar a civiles hará que la Resistencia lance misiles y ataque asentamientos nunca antes asediados.

En este punto, enfatizó que desde el 8 de octubre, Líbano entró en una batalla diferente y abrió un frente de apoyo a la epopeya palestina del Diluvio de Al-Aqsa, «porque es la lucha de toda la nación y la de Yemen, Iraq, Siria e Irán. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba